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第1560 回例会　2020 年 10月 7日

本日のプログラム
指名委員会　10：30～11：00　　
理 事 会　11：15～12：00
例　　　会　12：30～13：45 
　クラブフォーラム②　社会奉仕委員会

次回（10月14日）のプログラム
例　会　12：30～13：45 
卓話者　クリエーター　広井王子氏
卓　話　「自由に生きること」
紹介者　佐藤美枝子会員

10 月のソングリーダー 佐藤美枝子会員

幹 事 報 告
１、９月20日（日）学士会館にて、第55期派遣奨

学生の帰国報告会が行われ、細田会長・佐藤幹

10月のお祝い
おめでとうございます

【会員の誕生日】
廣内　世英会員 15日
佐藤　美枝子会員 16日

【夫人・夫君の誕生日】
浅原　洋子夫人  1日
有我　久美子夫人 10日

【結婚記念日】
王　登賢・久仁子ご夫妻 10日
時友　雅行・珠衣ご夫妻 27日
稲川　一・早苗ご夫妻 29日

前回第1559回 [2020年９月30日] 例会報告

会 長 報 告
１、新型コロナウイルスの影響により延期が予定さ

れていた日台ロータリー親善会議（福岡大会）で
すが、延期ではなく中止になったと実行委員会よ
り連絡あり。

２、ロータリー米山記念奨学会より、10月米山月
間資料が届きましたので、ご興味のある方は事務
局まで。

委 員 会 報 告
社会奉仕委員会　榊原委員長
　９月20日（日）「ライス！ナイス！プロジェクト」

のお手伝いをしてきました。詳細は前回週報に掲
載されています。コロナ禍の中で不安を抱えなが
ら生活されている方々の支援の必要性を強く感じ
ました。

国際奉仕委員会　廣内委員長
・2021年２月バギオ訪問中止
・2021年３月第７回日台ロータリー親善会議 

福岡大会中止
・2021年６月ロータリー台北国際大会は行いま

すので、皆さんご参加をよろしくお願いします。

事・渡邊前青少年委員長　３名で出席。
２、創立35周年記念エコバックを作成中。色は

青・赤・黄の３色展開。
３、ローターリー100周年記念切手100シート無

事購入出来ました。

■ゲスト
ガバナー 野生司　義光様
ガバナー補佐 加古　博昭様
分区幹事 石川　宜司様
地区副幹事 原　　英達様
豊島新聞社社長 阿部　裕治様
NPO法人としまNPO推進協議会代表理事 柳田　好史様
NPO法人としまNPO推進協議会事務局 谷田川雅基様

■ビジター
東京池袋ＲＣパストガバナー 鈴木　孝雄様



■2020-21年度ロータリーテーマ
「ロータリーは機会の扉を開く」

　2020-21年度 国際ロータリー会長のホル
ガー・クナーク氏は、2020-21年度テーマを
「ロータリーは機会の扉を開く」と発表しました。
　“ロータリーとは、クラブに入会するというだけ
でなく、「無限の機会への招待」である。
■2020-21年度地区活動方針
１．会員増強
　会員数の減少を止めることはわが地区の大きな課

2020-21年度地区活動方針
　国際ロータリー第2580地区
� 2020-21ガバナー　野生司　義光

卓　話第1559回例会 題ですが、実態はつかめているでしょうか？日本の
なかで、わが地区は人口１万人当たりロータリアン
の人数が最低です。そして、会員のデータを整備
し、各人がMy Rotaryに登録することで、簡単に
クラブの状況が見えるようになります。ぜひとも登
録をおねがいしたいと考えています。
２．公共イメージの向上
　公共イメージ向上に取り組み、広く、会員でない
方に「ロータリー」を認知してもらうことが仲間を
増やすことにつながると考えています。公共イメー
ジ向上は、地域とつながることであり、すでに各ク
ラブでは社会奉仕活動として、地域のお祭りに参加
したり、バザーを開催したり、青少年の活動を応援
しているところも多いと思います。新聞やテレビ、
自治体の広報に載せてもらう、露出し、認知しても
らいロータリーのロゴやカラーなどブランドリソー
スを大いに活用してください。
３．ロータリーデーの開催
　各クラブで祭りやバザーなどに参加していること
でしょう。北分区は、2021年１月23日（土）池
袋東口に於いてロータリーデーを開催予定です。閉
鎖的な「仲良しクラブ」ではなく、行動するクラブ
に変わっていきましょう。
　日本のロータリーが100周年を迎える今年、一
緒に機会の扉を開いていきましょう。

卓話する野生司ガバナーと聴き入る加古ガバナー補佐

「ロータリーの友」を読んで
パストガバナー前川会員

　「ロータリーの友」は、敗戦時日本の地区は一つでしたが、
東と西に２つに分けたことにより、昭和28年の１月から始
まりました。一番の問題は、縦書きか、横書きか。いろいろ
考えてた末、基本は横書き、日本国内のロータリー交流など
－短歌等は縦書きなので縦書きにしたのです。
　９月号の「ロータリーアットワーク」という記事で、宮城
県串間 RC がウミガメの保護をしている記事、広島陵北 RC
が広島城にニシキゴイを放流した記事は興味深い記事です。
また地域の医療を守るために奈良 RC が420万円で医療用
のマスクを２万枚購入。コロナ禍でお医者さんもコロナに罹

るというリスクを背負いながら治療をして下さっているので、けっこうなお話と思いました。

『ローターリーの友』を読まれて種々の
見識を披露されてる、前川パストガバナー



◆『会長幹事打合せ』10：30～11 ：15

　野生司ガバナー、加古ガバナー補佐、石川分区幹事、原地区副幹事をお迎えして、
会長が我がクラブの歴史、現況（年代別会員数・平均年齢等）、創立35周年をむかえ、
チャーターメンバー４名在籍中、台湾との友好、長年のバギオ支援等について説明しま
した。
　ガバナーより、①40代会員増強を目指してほしい。②スリランカとの交流について
の質問があり、佐藤幹事より経緯を説明しました。ガバナーより、是非スリランカとの
交流を続けて下さい。資料を送ってほしいとの要望を戴きました。

◆『クラブ協議会』11：30～12：15

　佐藤美枝子副会長の司会により、会長が各委員長の紹介の後、各委員長が委員会活動
について説明した。
　①公共イメージの向上について　佐藤久雄公共イメージ向上委員長

今年度の豊島区内外奉仕活動について説明し、区内 NPO 法人との協力や奉仕活動
などを地元豊島新聞に掲載予定。35周年記念日としてエコバック図案を紹介。

　②会員増強について　浅原英明会員増強委員長
　　昨年度今年度と現状27名を維持。各会員が一人紹介して増強に頑張ると決意表明。
　③ MyRotary 登録状況について　稲川一次年度地区大会実行委員長
　　現在登録者10名、他の会員も登録に挑戦中、12月までに全員登録を表明。
　④社会奉仕活動について　榊原一久社会奉仕委員長
　　今季地区補助金によるひとり親への支援、金華学園への支援活動を報告。
　⑤職業奉仕活動について　井戸垣陽子職業奉仕委員長
　　ＳＤＧｓ活動木製バッジを全会員に配布。今回ガバナー他３名に進呈。
　　木製は珍しいと注目された。
　⑥国際奉仕活動について廣内世英　国際奉仕委員長
　　台北国際大会への全員参加を目指すとのアピール。
　◎コメント　加古ガバナー補佐
　　＊ＳＤＧｓの観点からの是非地区補助金を活用した活動継続の要望。
　　＊「家族」名を入れた親睦家族活動に評価。
　◎講評　野生司ガバナー

　＊サンフランシスコ講和条約締結時に、スリランカ大統領の日本擁護支援スピーチ
により、日本の４分割が避けられたこと…ガバナー月信に書いたので是非読んで
ほしい。

　＊ポリオ撲滅について、ＢＢＣ放送やＷＨＯが国際ロータリーのポリオ撲滅につい
て永年貢献したことを高く評価しているのに、日本のマスコミは全く報道しな
い・・・問題提起された。



会　員 出席算入
会員数 出席数 欠席数 出席率

27 名 26 名 23 名 4 名 88.46％

加古ガバナー補佐・石川分区幹事
前川会員／９月23日の日経の交遊抄にうちの会員

の里見さんの事を、日本貨物社長真貝氏が書い
ておられます。里見さんが JR 仙台支店長活躍
されたこと、ピアノ（クラッシック）がお上手
のようです。

渡邊会員／野生司ガバナー、地区役員の皆様、本日
は誠に有難うございます。

ニコニコBOXコメント

第 1559 回（９月 30 日） 2020-21 累計

6名 48,000円 38名 387,000円

■ニコニコ BOX

里見会員／28日に東京麹町 RC の卓話でスピーチ
をした謝礼をいただきましたので、ニコニコし
ます。

細田会員／本日は、ガバナーご一行様お越しくださ
りありがとうございます。クラブ協議会も無事
終わりました。委員長の皆様、傍聴の皆様、あ
りがとうございました。

＜指定ニコニコ＞
櫛田会員（親睦家族委員会）／野生司ガバナーの訪

問を歓迎いたします。ご指導の程、宜しくお願
い致します。

　　＊会員増強に１番力を注いでいる。
　　　若手－40代を目指すべき。
　　　ＺＯＯＭ会員制（お茶の水）ＲＣや丸の内ＲＣ－会費15万円）の紹介
　　＊台北国際大会には地区より700名参加と申請。
　　　2021年６月13日は東京ナイトを開催予定。多くの参加を要望された。
　　以上、今年度活動説明について、ガバナーより講評を頂いた。

クラブ協議会
前列左から新倉・前川会員、石川分区幹事、野生司ガバナー、加古ガバナー補佐、原地区副幹事


